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Тенденции развития российского постдипломного образования педагогов обусловлены нормативными и 

стратегическими документами. Помимо положительных тенденций, определены аспекты, оказывающие 

негативное влияние на систему повышения квалификации учителя русского языка полиэтнической школы. 

Курсовое повышение квалификации учителя в специализированных учреждениях постдипломного 

образования остается востребованной формой развития и совершенствования его профессиональной 

компетентности. 
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Tendencies of development of the Russian post-degree education of teachers are caused by normative and 

strategic documents. Besides positive tendencies, the aspects having negative impact on system of professional 

development of the teacher of Russian of multiethnic school are defined. Course professional development of the 

teacher in specialized institutions of post-degree education remains a demanded form of development and 

improvement of his professional competence. 
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